

FLahnieren mit Ausblick - Die Letterbox

Start at the listing coordinates and find the following pictures and the answers.

Die Letterboxsuche beginnt am Einstieg 1 (Listingkoordinaten). Dort könnt Ihr das Boot zu Wasser lassen. Auch befindet sich hier eine Parkmöglichkeit für maximal 2 Autos. Falls Ihr Eure Tour beim Einstieg 2 beginnt, solltet Ihr bis zum Einstieg 1 die Lahn hochpaddeln. Die Bilder findet Ihr dann auf Eurem Weg lahnabwärts. Findet dann die abgebildeten Gegenstände / Infos in dieser Reihenfolge und beantwortet die Fragen.

Buchstaben- werte	A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13
	N	O	P	Q	R	S	T	U	V	W	X	Y	Z
	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26

A	B	C	D	E	F	G	H	J	xxx	yyy

xxx = $(A * G) + (F * C) + J$ Einst. Quersumme (repeated digital sum) 1

yyy = $(D * H) - (B * F) - (E * 7)$ Einst. Quersumme (repeated digital sum) 3

Final: N 50 50.**xxx** E 008 45.**yyy**



Bild 1

In der Nähe von Einstieg 1 findet Ihr diesen Gegenstand. Rechts daneben befindet sich ein schwarz-weißes Schild.

A = Buchstabensumme (BWW) des ersten Wortes dieses Schildes.

Near Einstieg 1 you'll find this item. There is a sign nearby. Sum up the values of the letters of the first word.

That's A.



Bild 2

Stromabwärts auf der linken Seite steht dieser Strommast.

Wie viele große Lichtmasten sind in seiner Nähe zu sehen?

Die Anzahl sei B.

Downstream you see this power pole. How many light poles do you find nearby?

That's B.



Bild 3

Ca. 200 Meter flussabwärts auf der rechten Seite ist ein komisches Schild an einem Baum. Was ist hier verboten?

C = Anzahl der Buchstaben

About 200 meter downstream on the right there is a mysterious sign. What is prohibited?

C = Number of letters.
(Same number in German and English)



Bild 4

Ein Stück weiter flussabwärts seht Ihr rechts dieses alte Schild.

D = Buchstabensumme (BWW) des Wortes auf dem Schild.

Paddle down the river a bit. You'll discover an old sign on the right side.

Sum up the values of the word letters.

That's D.



Bild 5

Als nächstes passiert Ihr ein paar Häuser mit privaten Anlegern. Sucht das abgebildete Haus. Welche Farbe haben die hölzernen Fensterläden?

Der Buchstabenwert des ersten Buchstabens ist E.

After a while you'll pass some houses. Look for the house you see in the picture. What is the color of the shutters? The first letter-value is E.



Bild 6

Nach einer Kurve fließt die Lahn ein Stück parallel zur Landstraße 3381
An dieser Stelle findet Ihr eine römische Zahl.

Diese sei F.

Now the river flows parallel to a street. You see a concrete wall. There's a roman number on it. That's F.



Bild 7

Oben auf dem Dachfirst fehlt hier auf dem Foto etwas. Wie heißt das Tier?

Die Anzahl der Buchstaben ist G.

There's something missing on the roof ridge.

The number of the letters of this animal is G.



Bild 8

Ihr seid nun an einem größeren Anleger angekommen. Die schwarzen quadratischen Boxen bilden eine kompakte Fläche. Seht in Richtung Lahn abwärts. Unterhalb des Geländers im Foto seht ihr wie viele Quadrate in der äußersten Reihe nebeneinander? Der Wert sei H.

This pier belongs to the local fishing club. It's constructed of many black squared boxes. How many squares across can you see if you look downstream underneath the handrail? The number of squared boxes is H.



Bild 9

Hier ist die Tour zu Ende. Direkt rechts neben dem Wehr steht dieses Haus. An seinem Giebel auf der linken Seite ist oben ein Fenster zu sehen. Die Form sei J.

This is the end of the paddle trip. You see this house. On the left gable there's a window. What is its shape? That's J.



23



49



37